

学校目標「豊かな心を持ち 確かな学力を身に付け たくましく生きようとする児童の育成」
めざす児童像 ～～ やさしく かしこく たくましく ～～



川上小
HPへ

川上小学校だより

真庭市立川上小学校 校長 林 咲子 令和6年度 第19号 2025/1/8



真庭市キャラクター「まにぞう」とり

明けましておめでとうございます

保護者・地域の皆様、今年もよろしくお祈いします。

2学期終業式の際に各学年の代表児童が、目標を持ってがんばったこと・達成できたこと・達成できなくて悔しかったこと・新たな目標など具体的に発表してくれました。言葉選びも豊かで、みんな一生懸命聴いていました。成長を感じました。

3学期も「やさしいって かっこいい」を合言葉にして、友だちも自分も大切にできる川上小学校をめざします。

よろしくお祈いします！ 一斉終礼時 ♡全員集合♡



♡♡♡ 今年も「やさしくて かっこいい 川上小学校をめざそう！」 ♡♡♡

雪遊び あるある・・・加減が大事



①雪合戦トラブル

※「先生、雪玉が顔に当たりました。」「大丈夫?」…。

毎年雪合戦トラブルが起きます。【雪合戦に参加していないのに、雪玉を当てられた。】【自分ばかり狙われる。】【頭に当てられたけど、あやまってくれない。】など、ムキになってキレたり、やり返し過ぎたりする傾向があります。禁止にするのではなく全校で注意喚起して、楽しく遊べるよう声かけをしています。

②雪だるま壊し

※「先生、ぼくが作った雪だるまを〇〇さんが蹴っています。」

人が作った雪だるまや雪像などは「見るだけ」で、触らないようにしましょうと声かけをしています。負けずに作ってみてはどう?

蒜山の子どもたちですから、雪遊びも楽しいものにしてほしいですね。地域でも危ないことをしていたら声かけをお願いします。(投げた雪玉が、車道を通行中の車に当たってしまう…。過去にあり、激怒されました。)



除雪作業ありがとうございます

早朝より通学路や学校周辺の道路の除雪作業に当たってくださっている業者の方々、地域の方々ありがとうございます。

また、スクールバスも安全運転を心がけてくださっています。バス内のマナーも学校・家庭両方で伝えていきましょう。



～～～お願い～～～

学校の解錠時刻は7:40です。下バスの到着に合わせています。それよりも早い登校はご遠慮ください。(応相談)